

## **Anastasio Meza Suárez**

Nació el 15 de abril de 1968, originario de San Pedro Tultepec, Lerma Estado de México. Inicia sus estudios musicales en la Escuela de Bellas Artes del Estado de México, para continuarlos en la escuela de perfeccionamiento "Vida y Movimiento" (Ollin Yoliztli) con el maestro Dwight Sullinger en la especialidad de tuba.

Fue miembro fundador de la Orquesta Sinfónica Juvenil Carlos Chávez. Se desempeñó como tuba principal de la Orquesta Filarmónica de la ciudad de México y de la Orquesta Filarmónica de Acapulco, ha impartido cursos en algunos estados de la República Mexicana, se desempeña como docente en el proyecto de orquestas: Esperanza Azteca y Orquesta Infantil y Juvenil del Valle de Toluca. Actualmente ocupa la plaza de Tuba Principal en la Orquesta Sinfónica del Estado de México.